



ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА
ФЕДЕРАЛЬНОГО СОБРАНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
СЕДЬМОГО СОЗЫВА

**ДЕПУТАТ
ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ**

19 февраля 2019 г.

№ ЛФВ-4/22

ПРИГЛАШЕНИЕ

на заседание Постоянного комитета Азиатской парламентской ассамблеи по экономическому и устойчивому развитию
(Российская Федерация, г.Нарьян-Мар, 18-21 апреля 2019 г.)

Приглашаем парламенты-члены Азиатской парламентской ассамблеи принять участие в заседании Постоянного комитета АПА по экономическому и устойчивому развитию, которое состоится в Российской Федерации, г.Нарьян-Мар, 18-21 апреля 2019 г.

Принимающая сторона предоставляет проживание и трансфер в г.Нарьян-Мар с 18 по 21 апреля 2018 г. для официальных делегатов парламентов-членов АПА в количестве не более 3 человек от каждой делегации.

Проект программы и практическая информация прилагаются.

Были бы признательны за подтверждение состава участников в самое ближайшее время, но не позднее 10 марта 2019 г.

Примите уверения в нашем самом высоком уважении.

Депутат Государственной Думы,
заместитель Председателя Азиатской
парламентской ассамблеи

Алексей Лященко

**STATE DUMA OF THE RUSSIAN FEDERATION
DEPUTY of THE STATE DUMA**

19 February 2019

LAV-4/22

INVITATION

To the APA Standing Committee on Economic and Sustainable Development
meeting
(Russian Federation, Naryan-Mar, April 18-21, 2019)

This is to invite the members of the Asian Parliamentary Assembly to take part in the APA Standing Committee on Economic and Sustainable Development meeting (Russian Federation, Naryan-Mar, April 18-21, 2019).

Host part provides the accommodation, meals and transfer in Naryan-Mar from 18 to 21 April 2019 for 3 official delegates from each national delegation.

Draft program and practical information is attached.

I would be very grateful for confirmation of the participants in the shortest time, but no later than 10 March 2019.

Please accept the assurances in my highest consideration

Alexey LYASCHENKO